



Proponen cobrar peaje a los buques que pasan por las aguas de Groenlandia

Description

Groenlandia quiere cobrar una tarifa a los buques por el paso por sus aguas árticas, dijo el diputado groenlandés de un partido de la coalición gobernante, Siumut Kuno Fenker en una entrevista a Sputnik.

“Tenemos muchos pescadores y debemos poder inspeccionar los barcos pesqueros alrededor de nuestra isla, pero también debemos ejercer nuestro derecho en nuestras vías navegables, como lo hacen ustedes en Rusia. Ustedes cobran una tarifa y escoltan a todos los buques que pasan por sus aguas en el Ártico. Haremos lo mismo”, afirmó el diputado.

En diciembre, el director general de la corporación estatal rusa Rosatom, Alexéi Lijachov, declaró que el volumen de tráfico de mercancías por la Ruta Marítima del Norte en 2024 alcanzó un nivel récord de casi 38 millones de toneladas.

La Ruta Marítima del Norte es una vía de transporte que posibilita el tráfico de mercancías a lo largo de toda la costa rusa en el Ártico y que podría jugar un importante rol en el desarrollo del comercio internacional.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2025